
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
    
    
    
    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE QUANTO A POSSIBILIDADE DE QUANTO A POSSIBILIDADE DE QUANTO A POSSIBILIDADE DE DEMARCAÇÃO E DEMARCAÇÃO E DEMARCAÇÃO E DEMARCAÇÃO E 
INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIOS AO LONGO DAS INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIOS AO LONGO DAS INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIOS AO LONGO DAS INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIOS AO LONGO DAS 
PRINCIPAIS VIAS PÚBLICAS DA CIDADEPRINCIPAIS VIAS PÚBLICAS DA CIDADEPRINCIPAIS VIAS PÚBLICAS DA CIDADEPRINCIPAIS VIAS PÚBLICAS DA CIDADE    
    

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando a importância das bicicletas como 
meio de transporte econômico e ecológico; 

 
ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando o grande número de bicicletas que 

circulam em nossa cidade; 
 
ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando o risco de furto se as mesmas não 

estiverem devidamente estacionadas nas vias públicas; 
 
RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Ricardo Pinheiro Ricardo Pinheiro Ricardo Pinheiro 
SantanaSantanaSantanaSantana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de demarcação e 

instalação de bicicletários ao longo das 
principais vias públicas de nossa cidade? 

 
b)  - Se positivo, qual a previsão para que isso 

ocorra? Se negativo, justificar. 
 

    SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 11 de maio de 2015. 
    
    
    
    

                                                        PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 

                                 Vereador – PSDB 

    
 


